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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de la 

nouvelle école primaire à Chambly tenu le mardi 21 mars 2017 À 19h00 

au salon du personnel  

Étaient présents : 

Julie Mazerolle, présidente, Maxime Bazinet, représentant au Comité de parents, Marc-André Desautels, 

substitut au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annick Paradis, enseignante, Josée Monfils, 

enseignante, Chantal Beauclair, enseignante, Julie Roy, technicienne au service de garde, Marie-Claude 

Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Était absente : 

Nathalie Deschamps, parent 

1. Mot de bienvenue  

Madame Julie Mazerolle, présidente, ouvre la rencontre, il est 19h01. Elle souhaite la bienvenue 

aux membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté sur proposition de Marie-Claude Grignon 

          CE-22-2016 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 décembre 2016 

Le procès-verbal est adopté sur proposition de Julie Roy. 

          CE-23-2016 

4. Parole au public 

Il n’y a pas de public. 
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5. Parole à la technicienne du service de garde 

 Madame Roy présente le programme Boks aux membres du CE. Monsieur Lemieux apporte 

un complément d’information. Monsieur Lemieux félicite Madame Roy pour cette belle 

initiative. 

 Les formulaires d’inscription 2017-2018 seront remis aux parents dans la 1re semaine d’avril. 

 Madame Roy répond aux questions des membres concernant le stationnement à la période 

du matin. 

 Madame Roy présente les activités qui se dérouleront durant les 2 dernières journées 

pédagogiques qui se tiendront les 31 mars et 9 juin prochain. 

 

6. Parole au directeur informations 

Monsieur Lemieux présente le nouveau logo. Il explique le processus ayant mené à ce choix. Le logo 

choisi est le bonnet; script noir et dessin vert tendre. 

Monsieur Lemieux fait part aux membres du CÉ que l’an prochain, il y aura qu’une seule facturation afin 

de réduire le nombre de mauvaises créances. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet fait un résumé des dossiers traités au Comité de parent 

 

8. Répartition des minutes d’enseignement (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Pas de changement pour l’ordre primaire. Demande de 

modification pour le préscolaire, plutôt que d’avoir 30 minutes d’éducation physique par semaine, on 

souhaite 15 minutes d’éducation physique et 15 minutes par semaine de musique. 

Sur proposition de Samuel Busque, la proposition est adoptée. 

           CE-24-2016 
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9. Choix de la compagnie pour les photos scolaires de septembre 2017 (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier.  Les membres demandent un délai afin qu’ils puissent aller en 

ligne pour voir la qualité des photos. On convient de reporter ce point à la prochaine séance. 

10. Résolution pour l’acte d’établissement (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il fait lecture de la résolution. 

Proposée par Maxime Bazinet, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CE-25-2016 

11. Résolution pour utilisation des ressources financières (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Il déclare devant les membres du CÉ, que chaque somme est 

dépensée pour les raisons pour lesquelles les sommes sont versées. Monsieur Lemieux signe la 

déclaration qui sera acheminée au Service des ressources financières ainsi qu’à la direction générale 

adjointe. 

Proposée par Maxime Bazinet, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CE-26-2016 

12. Résolution pour utilisation fonds à destination spéciale (approbation) 

Monsieur Lemieux demande aux membres du CÉ que le matériel prévu pour la cour d’école soit 2 

paniers de ballon-panier et les structures de ballon poire au coût de 7,500.00$.  

Proposée par Julie Mazerolle, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CE-27-2016 

13. Résolution activité éducative complémentaire (Stéphane Paradis) (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Offrir aux élèves de 1re à 6e année les ateliers de Gustave et 

compagnie au coût de 8.25$ par élève pour l’année scolaire 2017-2018. 

Proposée par Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CE-28-2016 
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14. Critères de sélection de la direction d’établissement – Année 2017-2018 (approbation) 

Avant de procéder à la lecture de ce point, monsieur Lemieux se retire. Il est 19h45. Les membres font 

la lecture du document. Ensemble ils dressent la liste des critères de sélection de la direction 

d’établissement 2017-2018 qui sera par la suite acheminée à la direction générale. 

Proposée par Julie Roy, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

           CE-29-2016 

Monsieur Lemieux réintègre la rencontre. Il est 19h55. 

15. Suivi projet implantation cour d’école 

Madame Mazerolle fait part aux membres du CÉ des résultats de sa rencontre avec Monsieur Lavoie, 

Maire de Chambly. 

 

16. Levée de l’assemblée 

Il est proposé à 20 h 09 par Annik Paradis de lever la séance. Approuvé à l’unanimité. 

           CE-30-2016 

 

Mme Mazerolle, présidente 

 


